
SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
DIA. Martes 27 de diciembre del 2022 

Hora 4 00 pm 

LUGAR. Auditorio de la Facultad de Agronomla - UNAP 

Asistentes Docentes: 

lng Ftdel Aspajo varea, M Se 

lng. Giorly Geovannl Machuca Espinar, M Se. 
lng. Ronald Y alta Vega, M.Sc. 
lng lidia Bardales del Carmen Pezo, Dr 
lng. Julio Pineda Jiménez Dr 

Asistentes Alumnos: 

Golbert Gonzáles Shapiama 

1. COMPUTO DEL QUORUM: 

Stendo las 4·00 pm del día martes 27 de orciembre del 2022 el lng Msc Fidei 
AspaJo Varela pide a la secretaria Academ1c,1 que se tom& la lista de asistencia 
correspondiente a los Sres. miembros del Consejo de Facultad, vete el quorum 
respectrvo de reglamento se dio lrucio a la Sesión Ordinaria del consejo de 
Facultad 

2. APERTURA DE LA SESIÓN ORDINARIA: 

Siendo rae 410 pm. el Sr Decano apertura la sesión orcmana, brindando la 
cord,al bienvenida a los presentes. 

3. DESPACHO: 

La Secretaria Academico lng G1orly Geovann1 Machuca Espinar, da lectura a los 
documentos ingresados y documentos rem,trdos de la Facultad de Agronomla - 
Fk 

DOCUMENTOS EMITIDOS 

a) Oficio N'02-2022 TBE· FA UNAP 
Enviado por el jefe de Tutor la y Bienestar Estudtanül F A  
In¡¡ Juan Romero V,llacréz 

4. INFORMES 

El lng Julio Prnedo J1ménez menciona sol1c:ta enviar un documento al VRAC y 
ill rectorado. solrc,tando ampliación de exceso de crédito y cursos paralelos 
El Estudiante Golbert Gonzales Shap,ama. sohc1ta respuesta del documento que 
presentaron al VRAC sol1cítando amplracion de exceso de crédito y de los cursos 



paralelos el cual no tuvieron respuesta hasta el momento que el documento vaya 
al VRAC, solie�al'Klo sobre ta hase del artieulo del nuevo reglamento 

La In¡;¡ Lid!a Bardall!a Pezo, aolicita la búsqueda de los av11m:es del 
nceocarrsemc (2017), y que se vuelva a oonvoi;;ar a los ln!�raries de las 
ccmrs1onos del l1cenoarr.umo. 
Ve, m9lhdil!i a loma- y retomar tas actividades de las comisooes d!!I 
neeoeumemc. 

El lng Fldel �pajo Varela ind.ca que aún no 118 ha completado los 1rabajo1 en 
eJecucióri en el Pabellón A 1 O Zungarococha 

S. PEDIDO: 

lng. Julio Pinedo Jlménez., 
Asunto 1 soterra lo sgtes 
5 Ruedas de car1et11la 
2 candados 
2 shlr1datwas 

lng. Ronald Yatta Vega 
Asunto 1 sollena 
01 eereaee 
Le falta una pieza para la shlndarwa 
01 llanta de es1Te11111 (no inftable) 

lng. Fldel Aapajo Varela 

PKla alllorozaci6n del uso de los m6dulos que H eneuentmn ublcadoe al costado 
del proyedo de vacunos v del tader de ensellanza e investigación v1veroa y 

plantas omamemales que se encuentran ubicadO!o en el .Wea de la Facultad 

lng. Lidia del Carmen Bardales Pezo 

P1d1ó al conse¡o de Faaillad memene- al 1()()'11, la conservación d� aumtcno, no 
se debe a$1gnar el uso de la rmsrna como aua de clase. pocque ya existen otros 
escecce pa,a reall:zar y. lambrftn se debe ncorporar un docente de cada 
departamento Acaclém1co. para malizar el horario <141 los semestres 

lng. Ronald Y alta Vega 

Pkle que se .tc:bven los ¡;¡rupos de apoyo en los tauees y se debe CQOfdinilr 
ccmmusmeme con la I� Manna pinedo Cespedes pa-a que v1s,te }Unto a su 
equipo los íeueees ee enselllmza 111nvesbgac1ón y as! mrsmo ios pmye<,t011 de la 
facultad. 

lng. Julio Pinedo Jiménez. 

Sol1cila el argume1110 de los pedidos realrzado:i para los talleres 

lng. Lidia del Carmen Bardales Pezo 



Como Conse¡o de Facultad pt,dlmos que todos los docentes partlc,pen en la 
revis16n de Tesis y este documento debe o�c,al1zar1o le Un1d1d de a Grados y ntulos de la Facultad de Agronomia 

lng. Ronald Yalta Vega 

Pide organizar el eercrco de entrega de las herramientas en los tumos de 
mal'lana y tarde en In 1n�talaciones del área de edmlnlstraclón de; fundo de Zungaroroeha 

lng. Giorly Geovanny Machuca Eaplnar 

P1d16 que se implemente las áreas de précucas como rcbcratcnca u otros 
espacios académicos de Investigación e Innovación que fortalezcan los 
conocimientos da los estudiantes de la carrerea profesional de Gest16n 
Ambienta l. 

lng. Ronafd Yalt.a Vega 

Solicita al lng luis Romero V1llacréz que entr&gue au ol11n de trabajo par¡¡ dar a 
conocer a los doeentei y al m,amo tiempo sol,c1teda una reunión con los 
docentes y la comisión de horario I Cilrgo de la sel'lora Ylmer Rodrigue.: Fartollno 
Jefe de asuntos académico una reunión de docen!es, con la comisión de horario 
y la Sra. Ylmer Rodrlguez Fartol1no jefa de Asuntos Académicos 

lng. Lidia del Carmen Bardares Pozo 

Solicita reunión de las comisiones de red1sel'lo curncular, cor, el Decano 
El Conse¡o de Facultad solielta a la sdm1nmtredora del fundo zungarococha a 
cargo de la lng marina pinado céspedes, un 1nf0fme mensualmente sobre las 
actividades y el avance de cada taller, proyecto y sobre eu base de las 
coord1naCtOnes y logro11 obtenidos Juntos a los Jef&s de talleres 

También que. por acuerdo de Conse¡o de Facultad, la lng Marina pmecc 
Céspedes ¡efe admlnistratrvo de prodUCC10ii en Zungarococha vi¡¡1te 
constantemente los tallares de Ense�anu e lnvest,gaci6n previa coordmaci6n 
con cada Jefe de taue- proyecto 

El Sr. Decano lnQ. Fidel AspaJO vareta agradece a lo,;i miembros de Consejo de 
Facultad por su presencra y part1C1pación deseándoles muy buenas tardes dando por 
flnalrzado de esta manera la sesión ordman.- de ConseJo de Facultad. el ccccmemo es 
firmado los miembros asistentes, en sellal de conformidad. 



ASISTENTE DOCENTES 

lcg Msc Fidel Aspejo vareta M. Se .':.� <! ? : .. 

lng G1orlyGeovann1MachucaEspinar M Se � .......•. 

lng Lidia 8ardales del Carmen Pezo M Se •• e !,Yf.lt! 

·····-··-··-······························· 

lng Julio Pineda Jiménez M. Se ...•.••• 

ASISTENTE ALUMNOS 

. . 

Est Golbert Gonzales Shapiama .....•••• �·-··-········· ..........•............... 
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